

25ème anniversaire de l'Union des forces démocratiques - 7 décembre 2014
Message de Joseph Daul, Président du PPE

Cher Président Lukarski,
Chers amis de l'Union des forces démocratiques,

Je ne peux malheureusement pas être parmi vous, aujourd'hui, pour fêter ensemble le 25ème anniversaire de votre parti, mais je tenais à vous adresser ce message d'amitié.

L'UDF est un ami de longue date pour le PPE. Il a été le premier parti bulgare à rejoindre notre grande famille.

Créé quasiment au lendemain de la chute du mur de Berlin, votre parti a toujours œuvré à la démocratisation et au développement économique et social de la Bulgarie. Vos efforts pendant la période de transition ont largement contribué à faire avancer le pays dans le chemin des réformes économiques et du respect de l'état de droit et des libertés fondamentales et ont donc rendu possible l'adhésion à l'OTAN et à l'Union européenne.

Vous attachement aux valeurs européennes sera à nouveau mis à contribution dans les mois et les années à venir. Vous faites en effet aujourd'hui part d'un gouvernement de minorité, qui se trouve face à la délicate tâche de poursuivre les réformes économiques et sociales nécessaires, tout en stabilisant la situation politique.

Ce ne sera pas une tâche aisée, mais vous y arriverez si vous travaillez ensemble, l'UDF et les autres partis bulgares membres du PPE. Car ensemble, vous aurez la force pour mettre en œuvre de vraies réformes. Vous pourrez alors toujours compter sur le soutien sans faille du PPE.

Je vous souhaite à tous une agréable soirée !



Joseph Daul
Président du PPE